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Zehn Mitglieder des Vereins "Aktion Pro B3" sind

gestern von den hiesigen Bundestagsabgeordneten

Dr. Maria Flachsbarth (CDU) und Dr. Matthias

Miersch (SPD) im Reichstagsgebäude in Berlin

empfangen worden. Bei dem Treffen wurde deutlich,

dass alle Beteiligten von einem Baubeginn in dieser

Legislaturperiode - vielleicht sogar schon in diesem

Jahr - ausgehen. . So würden voraussichtlich im Juni

die Beratungen über den diesjährigen Bundeshaushalt,

inklusive der Mittel für Maßnahmen im Bereich

Verkehrsinfrastruktur, abgeschlossen werden.

Flachsbarth und Miersch betonten, dass dies auch dem

Engagement der Bürger zu verdanken sei. "Das stetige

Nerven ist enorm wichtig, um auf sein Anliegen

aufmerksam zu machen." Weiterhin betonten die

Abgeordneten die enorme Bedeutung der

Zusammenarbeit und Zustimmung von Bundes-,

Landes- und Kommunalebene für ein solches Projekt. Die Bedeutung des Themas in Berlin wurde umso mehr deutlich, als

die Gruppe am Abend von dem zuständigen Parlamentarischen Staatssekretär für Verkehr und digitale Infrastruktur, Enak

Ferlemann, im Ministerium empfangen wurde. Die CDU-Vorsitzende aus Hemmingen, Barbara Konze, hatte dieses

Gespräch ermöglicht. Der Staatssekretär beeindruckte die Gäste mit einem breiten Fachwissen und geht, ebenfalls unter

Vorbehalt der Haushaltsberatungen im Parlament, von einem baldigen Baubeginn aus. Die Gäste der "Aktion Pro B3"

konnten so am Abend mit dem Gefühl nach Hause fahren, einen weiteren großen Schritt für die Ortsumgehung der B3 um

Hemmingen getan zu haben.

Die Mitglieder des Vereins Pro B 3 und die Abgeordneten

Maria Flachsbarth (rechts) und Matthias Miersch (links) im

Deutschen Bundestag. 
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